

Von: DFG-VK-Aktive

[mailto:dfg-vk-aktive-bounces@info.dfg-vk.de]

Im Auftrag von Jürgen Grässlin, DFG-VK

Gesendet: Dienstag, 26. April 2016 07:02

An: dfg-vk-aktive@info.dfg-vk.de

Betreff: [DFG-VK-Aktive] **DRAMATISCHE ESKALATION IM FALL DER ILLEGALEN G36-GEWEHREXPORTE VON H&K IM ZUSAMMENWIRKEN MIT DEN BEHÖRDEN**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Friedensfreundinnen und Friedensfreunde,

die Entwicklungen im Fall unserer Strafanzeige gegen Heckler & Koch eskalieren dramatisch:

1. Die Staatsanwaltschaft beschuldigt ehem. Mitarbeiter von Heckler & Koch des bandenmäßigen Agierens im Fall der illegalen H&K-G36-Gewehrexporte nach Mexiko.
2. Die Staatsanwaltschaft Stuttgart hat die Frist der Ermittlungen gegen das Bundesausfuhramt und die BAFA nach unserer Strafanzeige (J. Grässlin 2010 / erweitert Rechtsanwalt H. Rothbauer 2012) verjähren lassen <!!!> - trotz der eindeutigen Belege für deren Verwicklung in den illegalen Waffendeal, dokumentiert in unserem Buch "Netzwerk des Todes. Die kriminellen Verflechtungen von Waffenindustrie und Behörden" (Heyne-Verlag).
3. **Stattdessen ermittelt die Staatsanwaltschaft München jetzt nach der Strafanzeige der Staatsanwaltschaft Stuttgart gegen uns drei Autor/innen J. Grässlin, Daniel Harrich und Danuta Harrich-Zandberg wegen "Geheimnisverrats"!!!**

Herzlichst

Jürgen Grässlin

PS: Heute Abend Kurzbericht im Politikmagazin REPORT MAINZ, ARD - viele weitere Medien berichten in dieser Woche bundesweit...

<http://www.badische-zeitung.de/suedwest-1/anklage-handel-mit-waffen-war-tat-einer-bande--121250724.html>

**STRAFANZEIGE GEGEN
RÜSTUNGSGEGNER**

2010 hat unser Bundessprecher Jürgen Grässlin Anzeige gegen den Waffenhersteller „Heckler & Koch“ wegen illegaler G36-Exporte nach Mexiko eingereicht. Erst fünf Jahre später hat die Staatsanwaltschaft Stuttgart Anklage erhoben.

Den Fall des G36-Exports hat Grässlin gemeinsam mit dem Filmmacher Daniel Harrich in einem Buch und einem mit dem Grimme-Preis ausgezeichneten Film verarbeitet.

Jetzt ermittelt die Staatsanwaltschaft Stuttgart gegen die Rüstungskritiker. Vorwurf: Geheimnisverrat!

 **FAKTEN GEGEN KRIEG**